

# Entschließung

## betreffend Opt-Out-Lösung bei NFC-Bankomatkarten

Der Bundesminister für Arbeit, Soziales und Konsumentenschutz möge mit der Sparte Banken der WKÖ weitere Gespräche mit dem Ziel führen sicherzustellen,

- dass Kund/innen eine effektive Wahlmöglichkeit haben (opt-in oder opt-out),
- dass die Möglichkeit der Ausübung dieser Wahlmöglichkeit (Zustimmung oder Abbestellen bzw. Deaktivieren) klar, einfach und transparent gestaltet ist,
- und dass betroffene Kund/innen über die neue Zahlungstechnologie, die bestehenden Haftungsregelungen und die Wahlmöglichkeiten umfassend informiert werden.